



Association France Palestine Solidarité

Monsieur Laurent Nunez
Préfet de Police
1bis rue de Lutèce
75004 Paris

Paris, le 29 Octobre 2024,

N°réf : 87-24

Objet : Gala de l'association *Israël is for ever* avec en présence de Bezalel Smotrich.

Monsieur le Préfet de police de Paris,

L'Association France Palestine Solidarité, s'adresse aujourd'hui solennellement au représentant de l'État que vous êtes, garant notamment de l'ordre public, à propos d'un événement programmé dans la capitale qui immanquablement va provoquer des réactions parmi les défenseurs des droits humains. Nous voulons parler du gala prévu à Paris le 13 novembre par l'association Israël Is Forever avec la participation du ministre israélien Bezalel Smotrich.

Jeudi 24 octobre, nous avons entendu le Président de la République s'exprimer au sujet de la politique israélienne au Proche-Orient lors de la conférence organisée à l'initiative de la France en soutien au Liban : « Je ne suis pas sûr qu'on défende une civilisation en semant soi-même la barbarie », a-t-il déclaré en réponse à Benjamin Netanyahu, qui affirme défendre la civilisation judéo-chrétienne pour justifier la poursuite des attaques meurtrières de son armée à Gaza comme au Liban.

Monsieur le Préfet, nous devons le dire tout à fait clairement, Bezalel Smotrich est l'un des principaux instigateurs au sein du gouvernement israélien de cette « barbarie » dénoncée à juste titre par le Président de la République. Il est pour nous tout à fait inconcevable que cet individu puisse participer en toute impunité à un gala dont le but avoué par les organisateurs est d'appeler à la « mobilisation des forces francophones sionistes au service de la puissance et de l'histoire d'Israël ». Autrement dit, nos compatriotes juifs sont appelés à soutenir et à renforcer les capacités de destruction et d'asservissement des peuples palestinien et Libanais au nom d'une idéologie de conquête, d'anéantissement et d'annexion territoriale

actuellement à l'œuvre dans le nord de la Bande de Gaza, en Cisjordanie et bientôt au sud Liban si les instances internationales ne réagissent pas suffisamment.

Ce sinistre individu, qui n'hésite pas à se qualifier lui-même de fasciste et d'homophobe, est désigné par le quotidien israélien Haaretz comme un criminel de guerre. Il ne manque jamais une occasion pour appeler au meurtre des Palestiniens, à l'anéantissement de leurs villages et à la colonisation illégale de leurs terres. Non seulement, il est de ceux qui refusent tout cessez-le-feu à Gaza, mais en favorisant l'armement des colons en Cisjordanie, il participe directement au fait que depuis le 7 octobre plus de 750 Palestiniens y aient été « éliminés ».

Avec ses complices d'extrême-droite du gouvernement de Benjamin Netanyahu, il est l'un des plus farouches adversaires de la Cour Internationale de Justice, de la Cour Pénale Internationale et même des Nations-Unies dont les ordonnances et résolutions condamnent ses positions et ses agissements.

Il en est de même des responsables d'Israël Is Forever, qui organisent pour la deuxième fois sa venue à Paris. Nous voulons juste vous rappeler qu'en particulier la présidente de l'association, Nili Kupfer-Naouri, se répand assez fréquemment sur les réseaux sociaux ou dans les médias assez complaisants pour qu'elle exprime sa haine raciste à l'égard des Palestiniens et son souhait de les voir disparaître complètement de Gaza au profit « d'une grande réimplantation juive ». Cette avocate franco-israélienne est capable également de passages à l'acte, qui nous l'espérons l'amèneront un jour devant les tribunaux français. C'est elle qui n'a pas hésité à se filmer au passage de Rafah en train de stopper les camions de l'aide humanitaire destinée à la population affamée de Gaza sous prétexte « qu'il n'y a pas de population civile innocente » en contradiction avec l'ordonnance de la CIJ du 26 janvier.

Pour toutes ces raisons, et parce qu'aujourd'hui personne, pas même le Président de la République ne peut nier que le « plausible génocide » reconnu par la CIJ est une réalité barbare dont le bilan admis par tous les observateurs approche les 45 000 victimes directes, nous ne saurions admettre que ses propagandistes de premier plan puissent en faire « un gala » en plein Paris.

Monsieur le Préfet, alors qu'il arrive encore que vos services interdisent des rassemblements et événements ou menacent d'interdiction des manifestations de solidarité avec le peuple palestinien qui au demeurant n'ont jamais provoqué d'incidents notoires, vous voudrez bien admettre qu'il serait totalement incompréhensible aux yeux de défenseurs du droit et de la justice internationales que ceux qui mettent tout en œuvre pour les bafouer puissent de nouveau exprimer leur vision belliciste, raciste et colonialiste sans aucune réaction de votre part.

Dans l'espoir que vous voudrez bien porter une attention favorable aux motifs de ce courrier,
veuillez recevoir, Monsieur le Préfet, l'expression de notre haute considération.

Anne Tuailon
Présidente de l'Association France Palestine Solidarité

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Anne Tuailon".